



De izquierda a derecha: Alejandro Garvía (Air Marugán); Esteban Tabanera (Azulejos Tabanera); Pedro Bermejo (ex Presidente de FES); Francisco Martín Frías (Presidente de MRW); Pedro Palomo (Presidente de FES); José Horcajo (Grupo Horcajo-Útiles) y Alfredo Cuevas, hijo de José María Cuevas (ex Presidente de CEOE)

Francisco Martín Frías recibe el Premio FES al Segoviano con Mayor Proyección Empresarial

La Federación de Empresarios de Segovia premió también a los empresarios Pedro Bermejo, Alejandro Garvía, José Horcajo y Esteban Tabanera

El pasado 5 de junio tuvo lugar, en el Centro de Convenciones del Parador de La Granja (Segovia) la fiesta de entrega de los Premios de la Federación Empresarial Segoviana (FES). El Presidente de MRW, Francisco Martín Frías, recibió el Premio al Segoviano con Mayor Proyección Empresarial. Junto a él fueron galardonados: Esteban Tabanera, de Azulejos Tabanera, con el Premio José María Antona al Empresario Segoviano del Año y Cecale de Oro; José Horcajo (José Horcajo Herrero, S.A), con el Premio al Empresario Innovador de Segovia; Alejandro Garvía (Air Marugán), como Joven Emprendedor de Segovia, y el ex Presidente del FES Pedro Bermejo, por su Compromiso con el Asociacionismo Empresarial. El acto, que congregó a más de 500 personas, estuvo presidido por Pedro Palomo, Presidente del FES, y presentado por Alfredo Matesanz, Subdirector de Radio Segovia. Entre los asistentes estaban la Consejera de Agricultura y Ganadería, Silvia Clemente; parlamentarios nacionales y regionales; los alcaldes de los ayuntamientos de San Ildefonso, Marugán, Valverde del Majano y Coca; representantes de organizaciones empresariales de ámbito regional y nacional; y dirigentes de las principales patronales segovianas.

El gran premiado de la noche, el valverdano Esteban Tabanera agradeció el homenaje brindado por la FES y aseguró que colocará el galardón en un sitio de honor "para que sirva de estímulo a las siguientes generaciones". Francisco Martín Frías, que intervino en representación de los otros cuatro distinguidos, resaltó los valores de las empresas familiares.

Para finalizar el acto, Pedro Palomo ofreció un mensaje positivo para hacer frente a los malos presagios económicos. "Creo sinceramente que estamos ante una nueva era, -dijo el Presidente de FES- ante un nuevo modelo económico y social, donde gestionar la escasez y establecer valores perdidos va a ser crucial". Para Palomo estos valores sobre los que se debe construir la recuperación, como sacrificio, esfuerzo, apuesta por la innovación, responsabilidad social, están encarnados en los premiados y en personalidades como José María Cuevas, a quien se rindió también durante la velada un homenaje póstumo. Fue destacada la trayectoria del riazano al frente de CEOE, como líder respetado y hombre de consenso, pero también su vinculación con el empresariado segoviano. "Siempre fue uno de los nuestros", dijo el Presidente de la FES, que presentó como un compromiso a cumplir el consejo de Cuevas: "Negociad siempre, y cuando la negociación se vuelva imposible, seguid negociando".

MRW recibe uno de los Premios Dirigentes Catalunya

La Marca fue galardonada en la categoría de Responsabilidad Social Corporativa

El pasado 9 de junio tuvo lugar, en el edificio de la Bolsa de Barcelona, la entrega de los III Premios Dirigentes Catalunya, unos reconocimientos que otorga anualmente la revista "Dirigentes" para distinguir la labor de aquellos dirigentes, empresas e instituciones más destacadas de esta comunidad autónoma durante el año. MRW recibió uno de los Premios, concretamente en la categoría de Responsabilidad Social Corporativa, y en nombre de la Marca lo recogió la Directora de Relaciones Corporativas, Silvia Vilchez. Junto a MRW fueron también galardonadas: Agrupación Mutua, Bankpime, Danone, EPSON Ibérica, FIATC Seguros, Fútbol Club Barcelona, Henkel, Transportes Metropolitanos de Barcelona, RACC y Segurcaixa Holding. El Premio al Dirigente del año recayó en Salvador Gabarró, Presidente de Gas Natural.

El acto estuvo presidido por Joan Rosell, Presidente de Fomento del Trabajo Nacional; Joan Hortalà, Presidente de la Bolsa de Barcelona, Víctor Merino, Presidente del Grupo Dirigentes, y José Luis Jorge Marrasé, Director del Centro de Excelencia de Aplicaciones Multimedia de Alcatel-Lucent.

La Revista "Dirigentes" está especializada, desde hace más de 20 años, en el análisis e investigación periodística del mundo empresarial. Como rasgo característico de la revista, destaca la publicación de las mejores estrategias empresariales y las claves del éxito de los dirigentes triunfadores, con el fin de que los lectores puedan extraer ideas y conclusiones que les ayuden en sus decisiones y en la gestión de sus responsabilidades.

PREMIOS DIRIGENTES. Premiados por categorías:

DIRIGENTE DEL AÑO	Salvador Gabarró (Gas Natural)
LIDERAZGO	Fútbol Club Barcelona
GESTIÓN EMPRESARIAL	Bankpime
INSTITUCIONAL	Transportes Metropolitanos de Barcelona
TRAYECTORIA EMPRESARIAL	FIATC Seguros
SERVICIO AL CLIENTE	Agrupación Mutua
EMPRESA DEL AÑO	Danone
ESTRATEGIA EMPRESARIAL	Henkel
INICIATIVA EMPRESARIAL	EPSON Ibérica
RSC	MRW
PROYECTO DEL AÑO	RACC
CALIDAD	Segurcaixa Holding

Foto de familia de todos los galardonados con los III Premios Dirigentes Catalunya

